

Fecha 12.09.2022	Sección Nación	Página 3
----------------------------	--------------------------	--------------------

Hoy comienza la definición en Edomex



Este lunes comienzan las definiciones en Toluca.

La voz de arranque la dará el gobernador **Alfredo del Mazo** con su penúltimo informe administrativo y mensajes cifrados sobre la sucesión.

Con estos dará luz sobre el batiburrillo al cual han sido llevados no nada más Coahuila y el Estado de México, sino también la alianza **Va por México** para 2024.

Lo primero será marcar ruta para su partido, el PRI, a fin de sacarlo de turbulencias y confusiones en las circunstancias actuales.

Las dos principales aspirantes, **Alejandra del Moral** y **Ana Lilia Herrera**, ya mostraron su interés por la postulación, su méritos curriculares y capacidades de crecimiento.

Como el informe será este lunes, a partir de mañana martes corresponderá a **Del Mazo** inducir al representante priista para la aún esperada alianza con PAN y PRD.

En primera instancia contará las tendencias en encuestas serias, donde **Alejandra** y **Ana Lilia** se presentan con números del 30 al 35 por ciento de preferencias.

En la semana puede definirse.

EMBESTIDA INCLEMENTE

El mensaje de **Alfredo del Mazo** es esperado con interés.

Es la figura mayor de un priismo a la baja y en tal condición el morbo está en si juega para ganar y así perfilarse como sólido aspirante a la candidatura presidencial.

Pero hay un problema:

Su partido y su dirigente nacional **Alejandro Moreno, Alito**, están sujetos a un ataque inclemente desde el poder e inmersos en un debate bizantino.

Vea si no:

Se confunden la sumisión y la militariza-

nación de la Guardia Nacional a la Defensa Nacional con la prolongación castrense en la seguridad pública hasta 2028.

La primera ya fue aprobada y su destino es la Corte de **Arturo Zaldívar**, donde la Constitución se juega su vigencia en todas las controversias.

La segunda ataca un artículo transitorio, el quinto, en contravención a la promesa de **López Obrador** de encuartelar a la milicia el 31 de diciembre de 2024.

Esta iniciativa de **Yolanda de la Torre** no tiene futuro porque, destacada es la oposición liderada por **Miguel Ángel Osorio Chong**, sólido dique en el Senado.

Al ser reforma constitucional, esos votos le negarán los dos tercios necesarios del pleno -86 si acuden los 128 senadores- para darle vigencia.

Unidos, esos legisladores de PRI, PAN, PRD, MC y Grupo Plural reivindicarán a la norma básica, aunque el Gobierno no haya cumplido su promesa, promesa de 2019 al crear la Guardia, de formar policías.

Pero aunque sea un proyecto sin porvenir, ha creado zozobra y desánimo en la alianza y entre priistas porque ven a su cúpula plegada a los designios presidenciales.

PREOCUPACIÓN OFICIAL

1.- La alianza **Va por México**, decíamos arriba, no está muerta.

Siguen las negociaciones con dos prospectos ya definidos, el panista **Enrique Vargas** y el perredista testimonial **Omar Ortega**, quienes se medirán con **Alejandra del Moral** o **Ana Lilia Herrera**.

Todos son cuadros de preocupación para el oficialismo, pues por algo se les ha criticado desde Palacio Nacional (**Del Moral**) o impulsado campañas de desprestigio (**Vargas**).

Y 2.- **Ricardo Monreal** no se arredra.

Ayer denunció en redes sociales ser blanco de críticas e inclusive insultos, "muchos de ellos patrocinados con recursos públicos y elaborados con asesores extranjeros".

Mensaje claro.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de **24 HORAS**.

